

Ante evento sísmico

## Latam flexibilizará cambios en pasajes de Magallanes

Ante la situación generada por el terremoto en la Región de Magallanes, Latam Airlines implementó medidas de flexibilidad para sus pasajeros con vuelos programados los días 2 (ayer) y 3 de mayo (hoy) desde y hacia la ciudad de Punta Arenas.

En un esfuerzo por apoyar a quienes han visto afectado su itinerario de viaje, Latam permitirá cambios sin costo en los pasajes para viajar dentro de los siete días siguientes a la fecha original.

Los pasajeros podrán gestionar sus modificaciones de manera rápida y sencilla a través de la sección "Mis Viajes" en [latamairlines.com](http://latamairlines.com).

Mary Cielo Núñez,

gerente de Servicio al Cliente de Latam Airlines Group, destacó la importancia de esta medida: "Nuestra prioridad es brindar apoyo y facilidades a nuestros pasajeros en momentos difíciles. Queremos asegurar que todos puedan reorganizar sus viajes sin preocupaciones adicionales".

Desde la compañía señalaron que reafirman su compromiso con los clientes y la comunidad en Magallanes, trabajando para garantizar la mejor experiencia de viaje posible en medio de las circunstancias actuales.

Para más información sobre los cambios y opciones disponibles, los pasajeros pueden visitar el sitio web oficial de la aerolínea.

